

Nîmes, le 27.12.67

Mon cher Bernard,

Il faut que je l'avoue, je n'ai pas le temps de faire pour le Féderaliste un article original. Je suis pris à la gorge, bien que je ne sois pas décidé à partir ces vacances. Nos affaires arrivent à un point de maturité où il faut tenir le coup!

Oui, pour une publication de mes 3 articles sur l'aliénation, en traduction française. Dois-je la faire? Il faudrait peut-être que quelqu'un ajoute en note des renseignements, chaque fois qu'un fait risque de n'être pas compris hors du domaine occitan.

La 2^e quinzaine de janvier me conviendrait pour ça.

Je vois que le bouquin d'Auzias a un succès triomphal. J'en suis très heureux.

Bonne année, heureuse année pour toi!

Non amitié

Ricard



LE FEDERALISTE revue de politique

Direction et Administration - Pavia, Corso Cavour, 16

J'aurais en effet
pensé que vous
pourrions publier
les articles de
Vincent sur
l'éducation
Qu'en pensez-vous?

Pavie, le 13 novembre 1967

Cher Bernard,

tu m'excuseras de ne pas avoir répondu plus tôt à ta dernière lettre, mais dans ces derniers temps nous avons été terriblement débordés de travail. Je te remercie pour la somme que tu as donné à Albertini à Lyon. Comme nous avons fait un petit autofinancement en Italie, le problème du payment du dernier numéro, avec le 500 F que tu as pu nous donner, est résolu. Ce qui n'empêche naturellement que le même problème va se représenter pour le prochain: mais en tout cas tu pourras disposer d'un certain délai pour récupérer l'argent.

Un des prochain numéros sera consacré en large partie aux problèmes des minorités ethniques. Il serait très intéressant que tu puisses provoquer une intervention de Robert Lafont, comme tu l'avais promis à l'occasion d'une des dernières réunions du Comité Central. Auras-tu l'occasion de le voir prochainement? On pourrait aussi considérer le projet, dont tu m'avais parlé, de publier la traduction française de quelques-uns des articles qu'il a publiés en langue d'oc.

Très amicalement.

Cino

Cino Bernard,

ti alleggo un articolo del Corriere delle Sera di domenica 12. L'articolo è molto critico, ma il punto su cui parla sembra interessante. Vuoi prendere contatti tu? Ben saluti. Cino

Il s'agissait d'un article sur les autonomistes et le PNO dans la région sicilienne.

km, 15 dec. 67

Mme des Robert,

Je vous remercie de m'avoir écrit.

Le fait, Charles Morris.

Voici que tu peux répondre
à ma lettre ci-jointe (j'aurai
répondu à cette lettre).

Bonne amie.

Amicalement,

Bernard